

# Mosa pasa a la ofensiva y va por el control de Colo Colo: lanza OPA por un 30% adicional en Blanco y Negro

**Desde el bloque** de Leonidas Vial, opositor a la gestión de Mosa, desechan vender sus acciones. al presidente de Blanco y Negro para venderles sus acciones. Mosa ofrece hasta \$ 4.500 millones.

MAXIMILIANO VILLENA/  
 CRISTIAN BARRERA

Aníbal Mosa va por el control de Colo Colo y para ello lanzará una oferta por hasta el 30% de Blanco y Negro (ByN).

Fue mediante una comunicación enviada este martes por la mañana a la bolsa que se comunicó del lanzamiento de una Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA) por hasta 30.000.000 de títulos de la serie B emitidas por Blanco y Negro, equivalente al 30% de la sociedad.

La oferta se lanza al mercado desde Inversiones Panitafo Limitada, sociedad domiciliada en la comuna de Frutillar, Región de Los Lagos, controlada por Yakob Aníbal Mosa Shmes. Actualmente Mosa cuenta, a través del Fondo de Inversión Privado Parinacota, con 36.061.338 acciones de la Serie B de Blanco y Negro equivalente al 36,061%.

El prospecto detalló que "el objetivo de la oferta es alcanzar una participación accionaria que permita al oferente consolidar una posición de control en la sociedad".

De concretar la compra del 30%, "el oferente pasará directa e indirectamente, a través del Fondo de Inversión Privado Parinacota, a ser titular de una participación en la sociedad correspondiente al 66,061% del total de acciones emitidas por la sociedad".

La oferta se realiza a un precio de \$150 por cada acción, "con lo cual pasará a ser controlador de ella de conformidad con lo establecido en los artículos 97 y 99 de la Ley N° 18.045 sobre Mercado de Valores", dice el documento. Si Mosa lograra comprar los 30 millones de acciones, desembolsaría en total \$ 4.500 millones.

"Dicha posición, se espera que permita facilitar la toma de decisiones estratégicas y promover una gestión coherente y de largo plazo, en beneficio del desarrollo institucional y financiero de la sociedad", detalló.

## LA POSICIÓN DEL BLOQUE DE VIAL

Cabe recordar que las acciones serie A están en manos del Club Social y Deportivo Colo Colo, papeles que le otorgan el derecho de elegir 2 de los 9 directores, y los restantes 7 son elegidos por las acciones Serie B.

Si bien Mosa es el mayor accionista individual de la firma, el bloque de Leonidas Vial



- quien tiene de manera personal en torno al 9%- posee un 45% que le permitió elegir a cuatro directores: Alfredo Stöhwing, Ángel Maulén, Carlos Cortés y Diego González.

Así, para que el ofertante adquiera un 30% adicional, requiere necesariamente que algún accionista de dicho bloque venda. Sin embargo, desde el bloque de Vial, sector opositor a la gestión de Aníbal Mosa en ByN, desestiman cualquier tipo de acuerdo con el actual presidente de Blanco y Negro para venderles sus acciones. "No tenemos ninguna relación desde hace mucho tiempo, así que esa posibilidad está totalmente descartada", advierten.

Al mismo tiempo, reconocen que el movimiento del empresario puertomontino generó sorpresa al interior de la concesionaria que administra el fútbol profesional de Colo Colo. "Recién nos estamos enterando e informando al respecto. No sabemos más de lo que ha sido publicado", señalan.

Según la memoria 2024 de Blanco y Negro, detrás de Mosa el mayor accionista es Gabriel Ruiz-Tagle con 13,45%.

En tanto, según datos de la CMF, los ma-

yores accionistas a septiembre de 2025 son las corredoras de bolsa por cuenta de terceros. Santander representa el 38,29%, BTG Pactual un 24,21%, LarraínVial un 17,69%, Nevasa un 4,44%, Banchile un 3,46%. Detrás están BancoEstado con 1,915, BCI con 1,4%, Augusto Gutiérrez con 1,3%, Consorcio con 1,06%, Itaú un 0,62%, seguido por Bice y Security, con 0,59% y 0,58%, respectivamente.

## EL PREMIO Y LOS PLAZOS

La oferta de Mosa se extenderá por un plazo de 30 días corridos, que comienza el día 21 de enero de 2026 y vence el día 19 de febrero de 2026.

"El oferente no tiene contemplada, en principio, la prórroga del plazo de duración de la oferta, sin perjuicio de lo cual, en caso de estimarlo necesario o conveniente a su juicio exclusivo, derecho que está reservado en forma exclusiva al oferente, este podrá proceder a la prórroga del referido plazo en conformidad con la ley", indicó.

El precio ofrecido por Mosa es 61% superior al valor actual de las acciones que llega a \$93. El prospecto detalla que la oferta

"será financiada con recursos propios del oferente", y que "el oferente y las sociedades en las que participa disponen de los fondos necesarios y suficientes para pagar el precio".

Por otra parte, el éxito de la oferta, indicó el prospecto, no está sujeto a un número mínimo de aceptación de acciones para efectos de declararse exitosa.

No obstante, apuntó que la oferta podrá revocarse en caso de que existieran acciones o procedimientos pendientes por parte de la autoridad gubernamental o regulatoria que impliquen la prohibición o restricción de la adquisición de acciones; prohibir o restringir la consumación de la oferta; la imposición de limitaciones al ofertante para comprar algunas o todas las acciones; o la imposición de limitaciones a la capacidad del oferente para ejercer efectivamente los derechos de propiedad sobre las acciones.

La OPA será llevada a cabo por Credicorp Capital Corredores de Bolsa.

Por la tarde de este martes, Blanco y Negro informó a través de un hecho esencial que tomó conocimiento de la oferta lanzada por Mosa.